

# Solibrot - Kinder spenden für Kinder in Israel

Die Solibrot-Aktion an der Gebrüder-Grimm-Schule ist schon eine gute Tradition geworden. In diesem Jahr musste die Brotausgabe jedoch wegen Corona von der Fastenzeit vor Ostern auf den Mai verschoben werden. Die 1. und 4. Klassen verteilten die Solibrote traditionell im Klassenzimmer. Die 2. und 3. Klassen, die zur Brotausgabe noch im Homeschooling waren, holten ihre Brote zu festgelegten Zeiten vor der Schule ab.

In diesem Jahr wurde als Spendenort Neva Hanna, ein außergewöhnliches Kinderheim in Israel, ausgesucht. Es liegt am Rande der Negev-Wüste in Kiryat Gat. Dort leben 80 Mädchen und Jungen im Alter von 6 bis 18 Jahren. Zusätzlich besuchen 40 Kinder und Jugendliche Beduinen einen Tageshort und sind in alle Lebensbereiche eingebunden, bleiben jedoch in der Obhut ihrer Familien. So wachsen jüdische und arabisch/muslimische Kinder in warmherziger und fürsorglicher Atmosphäre miteinander auf. Ein Team von SozialarbeiterInnen, TherapeutInnen und PsychologInnen unterstützen die Kinder dabei, ihre traumatischen Erfahrungen zu bewältigen.



Familien konnten Solibrote zum Preis von 1,50 € pro Stück bestellen, viele fügten Spenden bei. Die Bäckerei Düll lieferte unter Selbstkostenpreis zu 0,50 € pro Brot und unterstützte so auch die Aktion. In diesem Jahr wurden 475 Brote bestellt und ein Erlös von 1361 € konnte für Neve Hanna in Israel überwiesen werden.

Es ist für Kinder wichtig zu erleben, dass sie konkret etwas tun können, um das Leben anderer Kinder zu verbessern. Außerdem schmecken die frischen Brote wirklich lecker!

Edith Link und Carina Skibbe



## Liebe Kinder der Grimmschule! Liebe Eltern und Lehrer\*Innen!

Die Jungen und Mädchen des Kinderheimes Neve Hanna in Kiryat Gat Israel möchten allen, Euch Kindern und Eltern, der Schulleitung und dem Lehrerstab sowie insbesondere Frau Edith Link herzlichst für die tolle Solibrot-Aktion danken! Es ist ein wunderbarer Beitrag, der zur Unterstützung der therapeutischen Maßnahmen der insgesamt 120 Kinder und Jugendlichen zusammengekommen ist! **Dankeschön! Toda Raba! Shukran!**

Übrigens backen und essen auch wir gerne Brot, doch bei uns sieht das etwas anders aus als bei Euch ... sowohl im „kleinen Stil“ privat als auch in unserer Bäckerei Yeladudes (auf Deutsch Kinderlein), in der Jugendliche nachmittags mitarbeiten, wenn sie wollen, und die ebenfalls Spenden an Bedürftige gibt!

